

Witterungsbedingter Unterrichtsausfall

Sollte die lokale Koordinierungsgruppe Witterung bekannt geben, dass in der Stadt Straubing der Unterricht entfällt, bieten wir für die Studierenden unserer Fachakademie Distanzunterricht in Form von Videokonferenzen an oder stellen Materialien für das Selbststudium zur Verfügung.

Leider werden Entscheidungen über Unterrichtsausfälle häufig sehr kurzfristig getroffen. Unter folgendem Link lassen sich aber aktuelle Entwicklungen verfolgen:

[Meldungen über den Ausfall des Präsenzunterrichts bei schlechten Witterungsbedingungen](#)

Wir bitten im Bedarfsfall alle Studierenden und SEJ-Praktikanten und Praktikantinnen, ihre schulischen E-Mail-Postfächer und die entsprechenden Teams in MS Teams zu überprüfen. Die Lehrkräfte werden sich über diese Kanäle mit den Klassen in Verbindung setzen.

Sollte trotz kritischer Witterungsverhältnisse Präsenzunterricht stattfinden, haben die Studierenden grundsätzlich Anwesenheitspflicht. Zur Beförderung sollten in diesem Fall die öffentlichen Verkehrsmittel (Bus und Bahn) genutzt werden. Erst wenn diese den Betrieb einstellen und es keine Möglichkeit gibt, zur Schule zu gelangen, gelten die Studierenden als entschuldigt. Wir bitten in diesem Fall um eine telefonische Meldung bzw. eine Mitteilung per E-Mail ans Sekretariat der Fachakademie.